



児童の学習の様子 ~12月~



12月は、「歌のつどい」の取組も終わり、ますます充実した学習活動が行われました。



1年生は、国際理解教室で、ガブリエル先生とフィリピンのダンスを踊りました。



1年生は、ICT担当の藤川先生と「プロゼミ」を使ってプログラミングの学習をしました。



2年生は、今宿公園に球根植えに行きました。球根の植え方や花の種類について話を聞き、春に花が咲くのを楽しみにしている様子でした。



3年生は、旭消防署さちが丘消防出張所に見学に行きました。消防車やホースを間近で見せてもらい消防の仕事について理解を深めました。



4年生は、アイマスクと車いすタクシー乗降の体験、バリアフリートイレのマナーについて学び、福祉について理解を深めました。



5年生は、総合学習「東希米を育てよう」でバケツ稲の稲刈りを行いました。年明けに脱穀・もみすり・精米の予定です。



6年生は、横浜歴史博物館、大塚・歳勝土遺跡見学に行ってきました。日本の歴史や遺跡、昔の人の暮らしの様子について、興味をもっていました。



保護者の皆さんへお願い

本市ガイドラインに基づき感染症防止の為、次の事にご協力いただきたく、お願いいたします。

- ① 発熱などの風邪症状が見られる場合には登校を控えてください。
- ② 児童の家族などがPCR検査などをした場合には結果が判明するまで登校は控えてください。
- ③ 登校前の健康観察を引き続きお願いします。
- ④ 登校後に発熱等の症状がみられる場合は保護者にお迎えに来ていただき、自宅で休養をお願いします。また、感染症の最新情報をHPでご確認ください。(重症化リスクがある場合は、かかりつけの医療機関等を受診し、重症化リスクがなく症状が軽い等の場合は、必要に応じて感染症コールセンターに相談の上、抗原検査キットでセルフチェック(自己検査)してください。)

児童生徒の健康観察について

冬休み中の健康観察にご協力頂き、ありがとうございました。健康観察については、学校と家庭が連携し、徹底していくことが大切です。引き続き、ご家庭では、登校前の検温や健康観察をしていただくようお願いいたします。

なお、学校では、児童が安心して学校生活を送れるよう、3つの密(密閉・密集・密接)の回避や、マスクの適切な着用、こまめな換気、手洗など基本的な感染症対策を継続していくとともに、学校生活の児童の健康観察を徹底してまいります。



5・6組は、日産労連によるチャリティー公演「人間になった猫」を観覧しました。劇団四季による本格的な演劇に感動している様子でした。